

POSITIVO BALANCE POR PARTE DE LA COMPañÍA DE TÍTERES "OJOS DE AGUA"

Con total éxito concluye la gira de "El Mensajero Sideral en la Región Estrella"

Entre las dieciocho presentaciones que se realizaron en las distintas comunas de la región, se destaca las desarrolladas en Combarbalá y Andacollo, ya que se llevaron a cabo en los observatorios Cruz del Sur y Collowara, con una observación astronómica incluida.

La obra de títeres "El Mensajero Sideral en la Región Estrella" recorrió nueve comunas de la Región de Coquimbo, para relatar a través de títeres, de una historia que rescata el valor de los pueblos originarios y la observación de los cielos, utilizando la figura histórica de Galileo Galilei.

Estas dieciocho presentaciones se lograron a través del proyecto "Teatro, Territorio y Comunidad", el que fue financiado por el Gobierno Regional, postulado por la fundación "Centro al Borde" y ejecutado por la compañía de teatro de títeres "Ojos de Agua".

Sin lugar a dudas, una de las presentaciones más destacadas fue la realizada en la comuna de Combarbalá, ya que esta se llevó

a cabo en el Observatorio Cruz del Sur, "ahí nos contaban que este observatorio se empezó a construir por los años 90 y en honor a Galileo Galilei, y nuestra obra habla sobre él, entonces fue súper importante poder presentar la obra ahí, al aire libre. El público llegó al atardecer, pudo ver las primeras estrellas y después de la función pudieron hacer observación astronómica, así que tuvimos una súper buena acogida del público", indicó Bárbara Salinas, integrante de la compañía y responsable del proyecto.

En ese sentido, el balance general es positivo, y así lo manifiesta la artista, "la gira fue todo un éxito, estuvimos en muchas localidades rurales, y ese era el espíritu del proyecto, queríamos estar en los territorios y con las comunidades, y lo pudimos lograr.

Por ejemplo, la última función que fue en Illapel, la hicimos en la localidad de Cuz Cuz, y el departamento de educación de la municipalidad en conjunto con la unidad de cultura, llevaron a las escuelas rurales multigrado, entonces tuvimos un gran marco de público", señaló.

NUeVAS PRESENTACIONES

Si bien es cierto, concluyó este proyecto de una gira por nueve comunas, cabe



señalar que la obra "El Mensajero Sideral en la Región Estrella" ya ha generado interés para sumar nuevas presentaciones en el futuro.

"Esta es una obra que tiene relación con nuestro patrimonio inmaterial que son los cielos, por eso ya nos están pidiendo realizarla en el mes de los patrimonios en distintos territorios. En otras ocasiones también la hemos desarrollado en emprendimientos turísticos que tienen este sello de la astronomía. Entonces es una obra versátil que va a poder seguir girando siempre en nuestra región, en otros lugares del norte, y en cualquier lugar del mundo en realidad", señaló Bárbara Salinas.

De esta manera, se extiende un llamado a que se siga apoyando la cultura, "somos una compañía de teatro de títeres de la región, este año cumplimos 20 años de trayectoria. Tenemos nuestra página web que es www.ojosdeagua.cl, y entrando ahí podrán encontrar los contactos y datos para comunicarse con nosotros, para pedirnos que recorramos los lugares, que vayamos a las distintas instancias en donde se necesite nuestro trabajo", concluyó